



約40日間の夏休みが終了しました。各ご家庭での「チャイムのならない学校」はいかがでしたか？
しっかり計画を立てて取り組めた児童もいれば、終盤は宿題に追われた児童もいることだと思います。
コロナ禍の制限が解除された中の久しぶりの夏休み、学校とは違った体験は子どもたちにとっては貴重な思い出です。成長の糧になることでしょう。保護者の皆様もおつかれさまでした。(笑)

さて、行事の多い2学期です。保護者の皆様も学校へ足を運ぶ機会が増えることでしょう。是非、子どもたちの成長をご覧になり、励ましていただきたいと思います。2学期もよろしくお願いいたします。

熱中症注意！

今年の夏は例年以上に暑く感じたのではないのでしょうか。先行して2学期がはじまった他県では、熱中症が多発しているニュースをよくきかれます。本校でも、熱中症アラート等を確認するとともに、普段からの予防に努めてまいります。ご家庭でも対策をお願いします。

予防のために

- *無理をしない
- *吸湿性・速乾性のある通気性のよい衣服を着用
- *保冷剤や冷たいタオルなどで体を冷やす
- *こまめに水分補給をする
- *できるかぎり日陰で過ごす
- *睡眠をしっかり取る



体育着を変更します

これまで指定していた体育着を、学校オリジナルのデザインのものに変更します。新しい体育着については、デザインや販売方法など業者と調整中です。決まり次第お知らせしますので、現在、購入を予定されています方は、今しばらく購入を控えてください。

*これまで使用していた体育着は今後も着用可能です。



デザイン(案)

よろしくおねがいします — 職員紹介 —

2学期より音楽の先生が代わります。これまで指導していただいた宮城泉先生に代わり、眞栄城奈々子先生となります。今年度より赴任となります。よろしくお願いいたします。

児童の活躍 — 大北っ子 夢実現! —

新報児童オリンピック陸上競技(7/30)

ジャベリックボール投げ
6位 津波結月希(5年)
6位 緑川蓮(4年)

第10回ユージュレナカップ(8/12)
準優勝 女子バスケットボール部

2学期より学校のここを変えます！

学校評価への回答、有難うございました。寄せられたご意見をもとに、改善すべきところは早速取り組んでいきます。すべてのご意見に対応できず、申しわけございませんがご了承ください。以下に2学期からの改善点を記載します。なお、詳細についてはHPでご確認ください。

○月行事を早めに知りたい

→これまでHPに年間行事予定表とは別に、1月毎に行事予定を掲載していましたが、2月先まで掲載するようにしました。(HPの月行事・下校予定時刻の項目からご確認ください)

○大北タイムの見直し

→火、木曜日に行っていた大北タイムではありますが、実施しないことも多く、下校時刻が分かりにくいなどの理由から2学期より実施しないこととします。なお、実施していた内容については、何らかの形で実施できるよう検討中です。

2 学期始業式 校長あいさつ

約 40 日ぶりに、全校児童が学校に戻ってきました。久しぶりに入った校舎や教室、久しぶりに話した友達の顔はどうですか。なんだか心わくわく、力もわいてくる気がしませんか。君たちだけじゃありません、先生たちもそんな気持ちです。やっぱり学校はいいですね。

さあ、いよいよ今日から 2 学期が始まります。校長先生からは、夏休み中に、普段できないことをいっぱい体験してくるよう宿題を出しましたが、大好きなこと、やりたいことをいっぱいやってきたでしょうか。2 学期は、一番長く、運動会や学習発表会、6 年生にとっては修学旅行と、たくさんの行事がある学期です。1 学期、夏休みに大きく成長した皆さんですから、2 学期もきっと楽しく実りの多い学期になることでしょう。

校長先生から、2 学期をより充実したものにするためにアドバイスがあります。それは、いろいろなものに目標を持って取り組むということです。勉強や行事の中からも、大好きなこと・やりたいことをめあてや目標にして、たくさん挑戦してください。たとえば、「本をいっぱい読みたい。」「字が上手にかけられるようになりたい。」「すすんで発表できるようになりたい。」などいろいろあると思います。そして、1 学期の自分より少しでも成長した自分になれるようがんばってほしいと思います。「本気で挑戦！大北っ子」を合い言葉に 2 学期もがんばりましょう！

「2 学期がんばりたいこと」

(4 年 宮下壮馬)

ぼくが 2 学期がんばりたいことは三つあります。

一つ目は、都道府県の名前を覚えることです。理由は、47 とも都道府県があるのに 24 こしか言えなくて、くやしかったので全部言えるようにしたいと思ったからです。

二つ目は、集中力を高めることです。いつも宿題をしててもすぐに他のことをしたり、げんじつとうひをしてしまうから、ちゃんと勉強する時間を決め、その時間だけでも集中できるようにしたいです。

三つめは、忘れ物をへらすことです。前までは忘れ物がたくさんあったから 2 学期からは、ねる前にランドセルを見たりと工夫し忘れものをへらしたいです。

一年間を通して 5 年生のじゅんぴのために計画的にいろいろなものごとをすすめたいです。

(2 年 ごやさいか)

たのしかった夏休みもおわり、きょうから二学期がはじまります。

わたしが、二学期にがんばりたいことは、生活科の学習です。なぜなら、一年生をしょうたいして、「おもちゃまつり」があるからです。おもちゃを作るだけでなく、作り方のせつめいもするので、国語のじゅぎょうでは、「書く力」と「話す力」もつけて、一年生に分かりやすくせつめいができるようにがんばりたいと思います。

また、二学期は、たくさんの行じがあります。どの行じも、みんなで力を合わせてせいこうさせて、たのしい二学期にしたいです。

(2 年 みやぎじゅいか)

たのしかったなつ休みがおわりきょうから二学期です。

一学期には、はじめてふかいプールに入りました。たのしいおもいでをつくることができました。

二学期にがんばりたいことは二つあります。

一つ目は、うんどう会です。かけっこを本気ではしることをがんばります。おおうえんよろしくおねがいします。

二つ目は、きれいいにかんじをかくことをがんばります。きれいにかいて、お友だちに読みやすいお手紙を書きたいです。

二つのことをがんばってたのしい二学期にします。

ご意見はこちらから！

※ 学校教育（行事や学校生活、学校運営に関すること）について、ご意見をお聞かせください。

校長直通メールです。

お気軽にご連絡ください。



https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSd8bgdNV4cqoRjjwwkQpEn7j2ok0S-b_yrWoKZx1qrZLLmd6A/viewform